

HERZLICHEN DANK

Tief bewegt hat uns die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Gatten und Papi

Kurt Thönen-Mathis

erfahren durften.

Wir bedanken uns für all die tröstenden und mitfühlenden Worte, für die zahlreichen Beileidskarten, die Blumen und die grosszügigen Geldspenden an die Krebsliga Zürich.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin Ute Lanckau für die einfühlsamen Abschiedsworte und Herrn Dr. Martin Hagen. Vielen Dank den Ärzten und dem Pflegepersonal des Seespitals Horgen und der Spitex Langnau.

Es war schön, von so vielen Verwandten und Freunden auf diesem schweren Weg begleitet zu werden.

Langnau am Albis, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie